

Herren Kreisliga B

SSV Hausen : TSV Sparwiesen
Samstag, 20.04.2024, 18:00 Uhr

SSV Hausen und TSV Sparwiesen schenken sich nichts

Jubel herrschte am Samstagabend, als das Schlussdoppel Carreiro / Biedert nach ca. 3 Stunden den Matchball für den SSV Hausen im Spiel der Herren Kreisliga B eiskalt nutzte. Hängende Köpfe gab es dagegen beim TSV Sparwiesen. Das Gastteam konnte im 18. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Doppel nicht über die Ziellinie bringen. Maßgeblich für die Punkteteilung (bei einem Satzverhältnis von 30:28) waren die Einzel im unteren Paarkreuz, die allesamt an den TSV Sparwiesen gingen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist der SSV Hausen nun ein Punkteverhältnis von 9:25 in der Tabelle auf, während der der TSV Sparwiesen 11:25 Punkte hat.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Carreiro / Biedert gelang es, Walter / Morawetz im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Da gab es nichts zu rütteln. Lediglich einen Satzerfolg verbuchten wenig später Butzert / Rapp bei ihrer Niederlage gegen Murr / Scheible. In toller Verfassung präsentierten sich Fehn / Yuan im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Kentschke / Schmauz. Nach den ersten Spielen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Trotz 1:0 Satzführung verlor Jan Carreiro sein Spiel gegen Klaus Walter letztlich mit 12:10, 5:11, 9:11, 6:11. Völlig ungefährdet war hingegen der Sieg von Ralf Biedert gegen Jürgen Murr nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:5, 4:11, 11:7, 11:5 nicht verloren. Wenig später ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Kaum gefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Klaus Butzert dann gegen Hans-Rüdiger Kentschke. Das Einzel zwischen Eugen Rapp und Jürgen Scheible endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastgeber und entsprach damit den Erwartungen vor der Partie, da man anhand der TTR-Werte von einem ausgeglichenen Match ausgehen musste. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 4:3. Keinen Zähler beisteuern konnte Edmund Fehn im Match gegen Stefan Schmauz, das 0:3 verloren ging. Lilly Huining Yuan bekam ihren Gegner Heinz Morawetz beim klaren 6:11, 6:11, 6:11 nicht richtig in den Griff. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:5. Jan Carreiro gelang es, Jürgen Murr im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete trotz einer im Vorfeld auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Sieg. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 14:8 (Carreiro) und 18:13 (Murr). Auf dem falschen Fuß erwischte Ralf Biedert seinen Gegner Klaus Walter beim überzeugenden Gewinn ohne Satzverlust. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 18:10 für Biedert und 6:19 für Walter seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Nur einen Satz verlor Klaus Butzert bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Jürgen Scheible und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Mit diesem Sieg verbesserte Butzert seine Bilanz auf 16:7 in dieser Saison. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 7:5. 2:3 endete das im Vorhinein bereits als fifty-fifty-Partie zu erwartende Einzel zwischen Eugen Rapp und Hans-Rüdiger Kentschke aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Das war eine ganz schön enge Kiste! Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Kentschke endete. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Edmund Fehn bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Heinz Morawetz dann doch niedergerungen worden. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Fehn nun bei 1:5, während Morawetz bislang 5 Siege und 11 Niederlagen zu verzeichnen hat. Lilly Huining Yuan verlor ihr Spiel gegen Stefan

Schmauz unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Yuan nun bei 0:11, während Schmauz bislang 2 Siege und eine Niederlage zu verzeichnen hat. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Mannschaftskampfes im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Carreiro / Biedert gelang es, Murr / Scheible im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Da gab es nichts zu rütteln. Dieser Doppelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den SSV Hausen am 21.04.2024 gegen den TSV Heiningen IV erneut um Punkte. Die Mannschaft des TSV Sparwiesen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 11:25. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

SSV Hausen

Doppel: Carreiro / Biedert 2:0, Butzert / Rapp 0:1, Fehn / Yuan 0:1

Einzel: J. Carreiro 1:1, R. Biedert 2:0, K. Butzert 2:0, E. Rapp 1:1, E. Fehn 0:2, L. Yuan 0:2

TSV Sparwiesen

Doppel: Murr / Scheible 1:1, Walter / Morawetz 0:1, Kentschke / Schmauz 1:0

Einzel: J. Murr 0:2, K. Walter 1:1, J. Scheible 0:2, H. Kentschke 1:1, H. Morawetz 2:0, S. Schmauz 2:0